猛暑が続きます…、少しでいいので雨が欲しいです!



8月になりました。連日各地で38-40度の最高気温のニュース、熱中症への注意喚起が行われています。7月25日の秋田県、山形県の線状降水帯による豪雨災害に被災されました方々に、謹んでお見舞い申し上げます。

皆様に於かれましては、如何お過ごしでしょ うか?

私どもでは何年ぶりでしょうか?ツバメが営巣しても、スズメに邪魔され断念続きでしたが、今年は3羽の雛が無事巣立って行きました。 7月は、次男と手分けして畦、土手草刈りを順番に進め、その後畦の除草剤散布を行って来ました(まだ1周出来ていませんが…)。また、7月12日の清流のめぐみから始まり、コシヒカリ、にじのきらめきと順番に穂肥散布を行って来ました。以上はそれら作業の様子です。

諏訪君は土手モアー草刈りを行ってくれて、 今は家内と柿の摘果作業に追われています。

農業新聞に全国的に稲カメムシの大量発生が報道され、対策の重要性が伝えられていました。そのため今年は、スタークル、アルバリン粒剤を 7月21日からコシヒカリの圃場などに散布しました。農協の指導では、管理機での防除の提案がありましたが…、稲の倒伏の原因になりかねない…と判断をして、粒剤散布にしました。

左上は乾燥機用の灯油タンクの移動を業者にお願いした写真です。昨今各地で、地震や災害の報道が多くなっていますが、何かの原因で灯油タンクが倒れたら、すぐ横を 4m 幅の農業用水も流れていますので、下流に対する影響が危ぶまれていましたので、お願いしました。

右上は7月31日の粉糠片付け、籾殻堆肥移動作業の様子と、左上は7月23,24日と柿の視察で三ケ日農協共選場に伺った時のものです(80億円の施設は立派で、でかい!)。

また、7月 17-19 日にかけて家内と東北旅行に行ってきた写真です。梅雨なので雨が心配されましたが・・・、傘もさすことなく、松島、角館、五能線体験乗車、奥入瀬の散策を楽しんで来ました。

左右は、孫たちの写真ですが…、夏休みで出かけたり、友達と楽しそうにしていたり、長男家族の第3子もどんどん大きくなっている様子が見て取れて会える日が楽しみです。

異常な暑さが続きます。皆様に於かれましても 熱中症対策で、屋外はもちろん部屋にいてもこまめに水分補給を 心掛けましょう。 敬具

令和6年8月3日 有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200



